

SÍNTESIS INFORMATIVA DOMINGO

03 de octubre de 2021

VANESSA BOHÓRQUEZ LÓPEZ Movimiento Estudiantil de 1968.

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Nacional	Excelsior	Jonás López



El subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez, y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum en el acto conmemorativo.

Triunfo de la 4T es producto del 68: GCDMX

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que el triunfo en 2018 de la 4T es producto del Movimiento Estudiantil de 1968 y otras luchas sociales, como la de los ferrocarrileros, maestros, médicos y universitarios.

"El primero de julio del 2018 triunfó un movimiento, un movimiento amplio que surge de muchos y diversos lugares, pero que tiene un sello en muchos de nosotros y es el Movimiento Estudiantil de 1968, este nuevo momento histórico que estamos viviendo en el país no podría haberse dado sin las luchas que hemos mencionado y particularmente a los jóvenes del 68 que fueron acrobillados en esta plaza", dijo durante la conmemoración del 53 aniversario de la masacre de estudiantes en Tlatelolco.

La mandataria capitalina dijo que la forma de gobernar de la 4T acaba con la corrupción y los privilegios y tiene por encima de todo la democracia y la no represión.

Además, aseveró que "nunca más" habrá una policía represora y expresó que en la capital ya se dio una "revolución de las conciencias" en donde la población sabe que el derroche y la represión no tienen cabida.

En la Plaza de las Tres Culturas, Sheinbaum encabezó la ceremonia de izamiento de la bandera a media asta y



En la ceremonia se izó la bandera a media asta y se colocó una ofrenda en la estela conmemorativa.

la colocación de una ofrenda en la estela que contiene los nombres de algunas de las personas que fueron asesinadas el 2 de octubre de 1968.

Decenas de personas gritaron "2 de octubre no se olvida" y "vivos se los llevaron, vivos los queremos" en referencia a los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos.

En su oportunidad, Francisco Pérez, integrante del Consejo Asesor de Cultura, consideró que la búsqueda de justicia de los estudiantes asesinados en Tlatelolco en 1968 es muy similar a la de los desaparecidos de Ayotzinapa en 2014.

"No olvidemos que los normalistas de Ayotzinapa atacados en Iguala el 26 de septiembre del 2014, iban

por camiones para venir a la marcha del 2 de octubre en el 46 aniversario de la masacre, jóvenes estudiantes que venían a homenajear a otros jóvenes, a recordar una fecha que representa la rebeldía", dijo.

Sheinbaum estuvo acompañada por integrantes del comité del movimiento del 68, el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez; el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama; la secretaria de Cultura, Vanessa Bohórquez López; y el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra, entre otros funcionarios de su gobierno y del gobierno federal.

— Jonás López

VANESA BOHÓRQUEZ LÓPEZ Comisión para el Acceso a la Verdad

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	General	Reforma	Iván Sosa

Crea AMLO ootra Comisión de la Verdad

IVÁN SOSA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador firmó un decreto para la creación de una Comisión de la Verdad para investigar violaciones a los derechos humanos cometidos entre 1965 y 1990, anunció ayer el subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas.

“Se crea la Comisión para el Acceso a la Verdad, el Esclarecimiento Histórico y el Impulso a la Justicia de las Violaciones Graves de los Derechos Humanos cometidos entre 1965 y 1990”, mencionó Encinas en la presentación de lo que será un memorial en Tlaxcoaque, donde hubo un centro de tortura de la Policía en la Ciudad de México.

Indicó que la nueva Comisión impulsará la justicia, la reparación integral y el derecho a la memoria.

“En su caso, porque no basta solamente conocer la verdad, iniciar ante las auto-



La Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum (izq.), y el subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas.

ridades ministeriales judiciales, de atención a las víctimas, todas las acciones que sean necesarias para que haya justicia”, apuntó el funcionario.

López Obrador creó, el 3 de diciembre de 2018, la Comisión para la Verdad y el Acceso a la Justicia (CVAJ) del caso Ayotzinapa, sin que tenga resultados claros hasta la fecha.

La nueva Comisión contará con mecanismos, con-

sultados con sobrevivientes y familiares de las víctimas de la guerra sucia, agregó.

Expertos independientes, que contarán con el apoyo del Gobierno, tendrán acceso a los archivos y a las instalaciones militares, integrarán indagatorias.

La evidencia que logren será judicializada por un comité de tres expertos, entre ellos la abogada Ángela Buitrago.

Sin restricción

La nueva Comisión para el Acceso a la Verdad de los hechos de la guerra sucia tendrá cinco mecanismos de trabajo.

- Verdad y esclarecimiento histórico con expertos independientes, quienes trabajarán sin restricciones ni limitaciones.

- Los expertos podrán acceder a archivos e instalaciones de todas las dependencias y de las Fuerzas Armadas.
- Comité para el impulso de la justicia encabezado por tres expertos independientes.
- Plan especial de búsqueda

- Plan especial de reparación y compensación a las víctimas.
- Acciones para la memoria y garantías de no repetición.

VANESA BOHÓRQUEZ LÓPEZ Memorial Colectivo Tlaxcoaque

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	General	Ovaciones	Aida Ramírez Marín

Sótanos de Tlaxcoaque serán memorial colectivo

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El gobierno capitalino anunció el proyecto de un Memorial Colectivo llamado "Tlaxcoaque: Sitio de Memoria" para reivindicar y honrar la memoria de víctimas que fueron llevadas a los Sótanos de Tlaxcoaque, donde se albergaba la extinta Dirección General de Policía y Tránsito del Departamento del Distrito Federal y los cuales sirvieron como un centro de detenciones arbitrarias y tortura del régimen opresor y represor durante la segunda mitad del siglo XX.

"¿Qué va a ocurrir a partir de ahora en este lugar, en estos sótanos de Tlaxcoaque? Inicia primero con la Comisión Nacional de Derechos Humanos, un proceso con sus visitadores de reconocimiento de estos sótanos; posteriormente, parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México se inicia un reconocimiento de toda la memoria forense que puede haber en este lugar para poder hacer justicia, y no solamente un Memorial", dijo la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum Pardo.

Al concluir los dos primeros procedimientos, explicó que iniciará el proceso colectivo, es decir, el gobierno capitalino en conjunto con los familiares de las víctimas que ya no están y de las personas que vivieron la tortura en los Sótanos de Tlaxcoaque, a fin de contar con un Memorial Colectivo.

Yesque, aseveró que parte fundamental de esta administración es reivindicar la memoria histórica y garantizar el acceso a los derechos de la población.

Buscan reivindicar y honrar la memoria de las víctimas llevadas a sus sótanos



Claudia Sheinbaum. Homenaje.

"Cuando llegamos a la Jefatura de Gobierno no es que busquemos un deseo personal, sino lo que buscamos es desde el gobierno seguir construyendo y dar todo nuestro esfuerzo para construcción de esa ciudad de derechos; derecho a la educación, pero también derecho a las libertades, porque si uno conquista derechos, conquista más libertades. El día de hoy, este acto simbólico, lo que busca es que precisamente también reconstruir la memoria histórica", explicó.

Comisión de la verdad

De su parte, el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez informó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, suscribió un Decreto por el cual se crea la Comisión por el Acceso a la Verdad y el Esclarecimiento Histórico y el Impulso a la Justicia, de las violaciones graves a los Derechos Humanos cometidos entre los años 1965 y 1990.



Recordó que el objetivo de la Comisión es llevar a cabo las acciones que sean necesarias para el esclarecimiento de la verdad, el incursó a la justicia, la reparación integral y el derecho a la memoria dentro de lo que es la competencia de la Administración Pública federal, y en su caso, iniciar ante las autoridades ministeriales judiciales de atención a las víctimas o aquellas, todas las acciones que sean necesarias para que haya justicia.

“Es muy importante que hoy en este lugar donde estuvo la Dirección General de Policía y Tránsito, de lo que fue el Departamento del Distrito Federal, el brazo represor del Gobierno federal a todos los movimientos democráticos en la Ciudad de México, vengamos a reivindicar la memoria y la dignidad de las víctimas y de los sobrevivientes de la tortura y los tratos degradantes que se dieron en este lugar y que hoy, queremos convertirlo en un sitio de memoria para reivindicar justamente esa lucha democrática que se construyó”, expresó.

Asimismo, en el marco de lo que también se considera el Día Internacional de la No Violencia, el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama resaltó que en la Ciudad de México y en el país la gobernabilidad ya no significa reprimir, sino de participar en conjunto con la población, dialogar, trabajar, luchar y disenter en algunos casos.

“Podemos o no coincidir con diversas expresiones que se dan en la sociedad, expresiones ideológicas del más variado tipo, pero jamás, el actual gobierno federal que encabeza Andrés Manuel López Obrador y el gobierno de la Ciudad

que encabeza Claudia Sheinbaum, jamás pensarán que la represión es una forma de solucionar un problema”, sostuvo.

El proyecto “Tlaxcoaque: Sitio de Memoria” es impulsado por el gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Cultura local y en coordinación con la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración y colabora también el Museo de la Memoria Indómita.

SECRETARÍA DE CULTURA Feria Internacional del Libro

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Cultural	El Heraldo	Brenda Rangel



FIL ZÓCALO

FIL Zócalo 2021 no solo es para hablar de literatura, sino de todo lo que nos afecta, asegura Paloma Sáiz

La feria será del 8 al 17 de octubre y contará con la presencia de escritores nacionales e internacionales

BRENDA RANGEL
CULTURA - 3/10/2021 - 14:20 HS



La [XXI Feria Internacional del Libro de la Ciudad de México](#) en el Zócalo está regresando, derivado de la reactivación de diversas actividades en la capital del país.

Esta es una de las ferias más importantes que reúne a más de un millón de personas, así como 700 sellos editoriales y cuenta con una gran variedad de actividades tales como presentaciones de libros, talleres, conferencias, conciertos, mesas redondas e incluso muestras gastronómicas.

La feria, organizada por la Secretaría de Cultura y la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexicana, se lleva a cabo año con año con el objetivo de promover el hábito de la lectura entre la población, y además cuenta con truequea de libros, conciertos y ventas nocturnas con promociones.

SECRETARÍA DE CULTURA Movimiento Estudiantil de 1968

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Capital	La Jornada	Rocío González Alvarado



CEREMONIA DEL 53 ANIVERSARIO DE TLATELOLCO

Garantiza Sheinbaum a jóvenes acceso a sus derechos y la justicia

Reitera que nunca más la policía será represora // Hay una revolución de conciencias y no cabe el derroche



ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La policía de la Ciudad de México nunca más será represora, aseguró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al encabezar la conmemoración del 53 aniversario de la matanza del 2 de octubre en la Plaza de las Tres Culturas.

Señaló que ya no se reprime a los jóvenes, sino que se garantiza el acceso a sus derechos y liberta-

des, a justicia y democracia, pues hay nueva forma de gobernar que surge precisamente del pueblo.

Y ahí, agregó, ya no hay marcha atrás, porque hay una revolución de las conciencias, en donde el pueblo de México sabe que el derroche y la represión no tienen cabida en la ciudad.

▲ En la Plaza de las Tres Culturas, algunos activistas de hace 53 años recordaron a los caídos. Foto Guillermo Sologuren



Movimiento Estudiantil de 1968

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad	Ovaciones	Aida Ramírez Marín

CIUDAD

11 - OVAACIONES
Domingo 3 de Octubre de 2021

Sótanos de Tlaxcoaque serán memorial colectivo

POR AIDA RAMÍREZ MARÍN

El gobierno rechaza cualquier intento de apropiación de un Memorial Cultural. "Tlaxcoaque. Sitio de memoria" para recordar a quienes lucharon por la democracia en México. El Departamento del Distrito Federal y la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México se unen para conmemorar el aniversario de la caída del régimen de Díaz Vialaz y la toma del Poder Judicial de la Federación.



Ciudad de México. Fotografía.

Buscan reivindicar y honrar la memoria de las víctimas llevadas a sus sótanos

El sitio de memoria "Tlaxcoaque. Sitio de memoria" para recordar a quienes lucharon por la democracia en México. El Departamento del Distrito Federal y la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México se unen para conmemorar el aniversario de la caída del régimen de Díaz Vialaz y la toma del Poder Judicial de la Federación.

Lamentan partidos falta de justicia por masacre

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.

El PT en la Ciudad de México lamenta la falta de justicia por la masacre de Tlaxcoaque. El partido considera que el gobierno no ha cumplido con su deber de investigar y sancionar a los responsables de la masacre.



Refuerza Edomex calidad en sus servicios de salud

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

El gobierno de México refuerza la calidad de sus servicios de salud. El Estado de México ha implementado nuevas medidas para mejorar la atención médica de sus habitantes.

Mártires de Tlatelolco revolucionaron al país

POR AIDA RAMÍREZ MARÍN

Mártires de Tlatelolco revolucionaron al país

La sangre vertida en la Plaza de las Tres Culturas dejó una marca imborrable y su herida no será cerrada jamás; pero en un sentido más amplio, gracias al sacrificio de las víctimas, México dio un paso histórico para reformar al poder público y replantear la relación entre el ciudadano y el Estado, aseveró el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez.

Aseveró que esta fecha representa la fuerza de los movimientos sociales que traen consigo el verdadero progreso político, cultural y espiritual de la Nación; además, la dependencia que encabeza, venera el espíritu revolucionario de la libre y pacífica manifestación para dar voz a quienes no son escuchados.

El integrante del Consejo Asesor

de Cultura para la Ciudad de México, Francisco Pérez-Arce, presentó una semblanza de la represión de estudiantes ocurrida el 2 de octubre de 1968, donde el gobierno de ese entonces fue incapaz de escuchar la demanda de diálogo público y utilizó la fuerza desproporcionada para terminar con un movimiento que era pacífico.

"El crimen de Tlatelolco consiguió acabar con el movimiento, pero selló la derrota moral del régimen. Todo lo sucedido entre el 26 de julio y el 2 de octubre 1968 -las multitudes en las calles, las voces libertarias, los muros cargados de poesía, la imaginación queriendo escalar al cielo, las nuevas formas de vislumbrar la relación con el poder, la sublevación de la vida cotidiana en las escuelas y, a menudo también, en las familias- todo eso representó una victoria cultural del Movimiento", añadió.

de Cultura para la Ciudad de México, Francisco Pérez-Arce, presentó una semblanza de la represión de estudiantes ocurrida el 2 de octubre de 1968, donde el gobierno de ese entonces fue incapaz de escuchar la demanda de diálogo público y utilizó la fuerza desproporcionada para terminar con un movimiento que era pacífico.

"El crimen de Tlatelolco consiguió acabar con el movimiento, pero selló la derrota moral del régimen. Todo lo sucedido entre el 26 de julio y el 2 de octubre 1968 -las multitudes en las calles, las voces libertarias, los muros cargados de poesía, la imaginación queriendo escalar al cielo, las nuevas formas de vislumbrar la relación con el poder, la sublevación de la vida cotidiana en las escuelas y, a menudo también, en las familias- todo eso representó una victoria cultural del Movimiento", añadió.

Memorial Colectivo Tlaxcoaque

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	CDMX	Agencia NVM	Redacción

CDMX

Anuncia Sheinbaum memorial colectivo «Tlaxcoaque: Sitio de Memoria» para reivindicar y honrar a víctimas de tortura

Por Agencia NVM - 3 de octubre de 2021



Nuevo Clase C 2022.
Confort, conectividad y control.

Facebook Twitter Pinterest +



El objetivo de la Comisión es realizar las acciones que sean necesarias para el esclarecimiento de la verdad, el incursos a la justicia, la reparación integral y el derecho a la memoria dentro de lo que es la competencia de la Administración Pública Federal, y en su caso, enviar ante las autoridades ministeriales judiciales de atención a las víctimas o aquellas, todas las acciones que sean necesarias para que haya justicia.



Nuevo Clase C 2022.

- La Jefa de Gobierno dijo que el objetivo es reivindicar y honrar la memoria de víctimas de tortura durante la segunda mitad del siglo XX donde existía un régimen opresor y represor

Ciudad de México.- La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció el proyecto de un Memorial Colectivo llamado "Tlaxcoaque: Sitio de Memoria" para reivindicar y honrar la memoria de víctimas que fueron llevadas a los Sótanos de Tlaxcoaque, donde se albergaba la extinta Dirección General de Policía y Tránsito del Departamento del Distrito Federal y los cuales sirvieron como un centro de detenciones arbitrarias y tortura del régimen opresor y represor durante la segunda mitad del siglo XX.

"¿Qué va a ocurrir a partir de ahora en este lugar, en estos sótanos de Tlaxcoaque? Inicia primero con la Comisión Nacional de Derechos Humanos, con Rosario (Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos), un proceso con sus visitantes de reconocimiento de estos sótanos; posteriormente, inicia un proceso por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México de reconocimiento de toda la memoria forense que puede haber en este lugar para poder hacer justicia, y no solamente un Memorial", dijo.

Al concluir los dos primeros procedimientos, Sheinbaum Pardo dijo que iniciará el proceso colectivo, es decir, el Gobierno capitalino en conjunto con los familiares de las víctimas que ya no están y de las personas que vivieron la tortura en los Sótanos de Tlaxcoaque, a fin de contar con un Memorial Colectivo. Asimismo, destacó que parte fundamental de la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México es reivindicar la memoria histórica y garantizar el acceso a los derechos de la población.

"Cuando llegamos a la Jefatura de Gobierno no es que busquemos un deseo personal, sino lo que buscamos es desde el gobierno seguir construyendo y dar todo nuestro esfuerzo para construcción de esa ciudad de derechos; derecho a la educación, pero también derecho a las libertades, porque si uno conquista derechos, conquista más

Comisión de Acceso a la Verdad

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	México	AM Querétaro	Giovanna Cancino



Inicio > MÉXICO

Crearán Comisión de la Verdad 1965-1990; indagarán violaciones graves

Se busca esclarecer asesinatos,
desapariciones, la reparación a las
víctimas y judicializar

Editor: GIOVANNA CANCINO — domingo, 3 de octubre de 2021 en MEXICO 0



497 SHARES [Share on Facebook](#) [Share on Twitter](#)

Crearán un organismo, dijo el gobierno para esclarecer un periodo de 25 años en el que cuerpos policiales y militares torturaron, asesinaron y desaparecieron personas.

El presidente López Obrador firmó ayer un decreto para crear la Comisión por el Acceso a la Verdad, el Esclarecimiento Histórico y el Impulso de la Justicia de las Violaciones Graves a los Derechos Humanos cometidos entre 1965 y 1990, informó Alejandro Encinas, subsecretario

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad	<u>La Razón</u>	Frida Sánchez

La Razón

Le llaman Glorieta de las Mujeres que Luchan

Familiares de desaparecidos renombran la Glorieta de Colón por segunda ocasión

Familiares de desaparecidos renombraron la Glorieta de Colón por segunda ocasión; le llaman Glorieta de las Mujeres que Luchan



Nuevamente las mamás de desaparecidos se reunieron en la "Glorieta de las Mujeres que Luchan" para volver a pintar los nombres de algunas víctimas de violencia **Twitter: @Lubruixa**

Por: FRIDA SÁNCHEZ - 03/10/2021 13:40

Colectivos feministas y familiares de desaparecidos encabezaron una manifestación en la exglorieta de Colón en el Paseo de la Reforma, para renombrar el sitio como la Glorieta de las Mujeres que Luchan.

Esta es la segunda ocasión que familiares de víctimas de feminicidio o de desaparición, acuden a este sitio para renombrarlo, luego de que se retiró la estatua de Cristóbal Colón.

Alrededor de las palabras "Glorieta de las Mujeres que Luchan", escrito sobre las vallas que resguardan el sitio, escribieron los nombres de algunas de las víctimas de violencia.

Usa cubrebocas

AUN VACUNADO, SÍGUETE CUIDANDO

Orientación Médica Telefónica **800 2222 668**

Frete al COVID, más vale PREVENIRMS.

MEXICO

LO MÁS VISTO

1 BOX: ¡No es broma! "Canelo" Álvarez hace loca apuesta... ¡Por toda su fortuna!

Ana Bárbara está devastada y de

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Capital	MVS Noticias	Nora Bucio



INICIO NOTICIAS ENTREVISTAS PODCASTS COLUMNAS VIDEOS PROGRAMACIÓN WELLNESS



| CAPITAL

Se apropian mujeres que luchan nuevamente de la Glorieta de Colón

Las activistas y feministas no se acercaron al Ángel de la Independencia por la marcha a Favor de la Mujer y de la Vida.

Nora Bucio · Domingo 3 De Octubre, 2021 · 16:10 pm



Se apropian mujeres que luchan nuevamente de la Glorieta de Colón

Escucha la nota:



Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Sociedad	<u>La Jornada</u>	Emir Olivares y Laura Gómez



The screenshot shows the homepage of the newspaper 'La Jornada'. At the top, there are navigation menus for 'POLÍTICA', 'ECONOMÍA', 'MUNDO', 'ESTADOS', and 'MÁS SECCIONES'. Below that, there are social media and search options. The main content area is currently blank, with a large 'ANUNCIO' (Advertisement) placeholder box. A small weather widget shows 'Ciudad de México' on 'domingo 3 de octubre de 2021' with a temperature of '22°C - muy nublado'.

Sociedad

15:24

Mujeres se manifiestan en antigua glorieta de Colón; piden nuevo antimonumento

Emir Olivares Alonso y Laura Gómez Flores. Tiempo de lectura: 3 min.



Las mujeres pidieron reivindicar su movimiento y levantar de nuevo un antimonumento dedicado a todas aquellas mujeres que luchan. Foto [Twitter @Mural_Pcd_CDMX](#)

Auto-Lectura



Ciudad de México. Por segunda ocasión, colectivos de mujeres renombraron la ex Glorieta de Colón, en la de "Las Mujeres que Luchan", y advirtieron que "si las autoridades vuelven a quitar las pintas que realizamos en los típiques que la cubren, cada domingo estaremos aquí, volviendo a pintarlos".



Aprovecharon la valla metálica que rodea el pedestal sobre el que se levanta la estatua a Cristóbal Colón para colocar los nombres tanto de miles de víctimas de delitos o alguna violación a derechos humanos, como el de las mujeres que han buscado verdad y justicia por esos casos.



Tras aclarar que detrás de ellas "no existen grupos conservadores, ni alguien nos está pagando", señalaron que se trata de un clamor por verdad y justicia para "las hijas que nos han asesinado y también para quienes están buscando a sus hijas, y exigir un alto a la violencia contra las mujeres".

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Galería	<u>La Jornada</u>	Cristiana Rodríguez

La Jornada

POLÍTICA ECONOMÍA MUNDO ESTADOS MÁS SECCIONES ▾ IMPRESA

#EnTendencia [amlo](#) [covid-19](#) [futbol](#) [coronavirus](#) [2 de octubre](#) [Librería](#) [Promociones](#) [Buscar](#)

📍 Ciudad de México **domingo 3 de octubre de 2021** 🌤️ 22°C - muy nublado

ANUNCIO



ANUNCIO



Galería

🕒 16:35

Piden mujeres nuevo antimonumento en ex Glorieta de Colón

⌚ Tiempo de lectura: 1 min.



🔍 Auto-Lectura ▾



Ciudad de México, 3 de octubre de 2021. Colectivos de Mujeres se manifestaron en el espacio donde antes se ubicaba la estatua a Cristóbal Colón y renombraron la glorieta como la de 'Las Mujeres que luchan' e intervinieron la valla metálica que rodea el pedestal con pintas y re-escribieron los nombres de las mujeres víctimas de feminicidio. Se trata de un clamor por verdad y justicia para "las hijas que nos han asesinado y también para quienes están buscando a sus hijas, y exigir un alto a la violencia contra las mujeres". Advirtieron a las autoridades que "si vuelven a quitar las pintas que realizamos en los tópicos que la cubren (la glorieta), cada domingo estaremos aquí, volviendo a pintarlos".

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad	<u>Reforma</u>	Selene Velasco



Pintan mujeres valla de ex Glorieta de Colón

Selene Velasco

Cd. de México (03 octubre 2021).-

16:27 hrs

Mujeres activistas y madres de víctimas de feminicidio y desapariciones pintaron, de nuevo, los nombres de víctimas y la frase "Glorieta de las Mujeres que Luchan" en la ex Glorieta de Colón.

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Actualidad	<u>Diario Libre</u>	Redacción EFE



Diario Libre

MUERTE DE PECEs ABORTO PRESUPUESTO 2022 TRABAJO INFANTIL LOTERÍA DE VISA

Feministas mexicanas intervienen glorieta de Colón por segunda vez

EFE - 03/10/2021, 05:04 PM

★ Guardar

Comentar

Compartir

Ciudad de México, 3 oct (EFE).- Activistas feministas, mujeres indígenas y madres de víctimas de feminicidios intervinieron este domingo por segunda vez la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de Cristóbal Colón para que ahora sea un lugar dedicado a la lucha de las mujeres.

'La semana pasada realizamos la toma de la 'Glorieta de las mujeres que luchan', un espacio que reconoce la lucha de las mujeres en la construcción de este país. En respuesta, el Gobierno de la Ciudad de México mandó borrar los nombres escritos', escribieron en una publicación de Instagram las organizadoras de lo que denominan 'antimonumenta'.

Varias decenas de mujeres acudieron a volver a pintar el nombre de 'Glorieta de las mujeres que luchan' en las vallas que cubren el pedestal donde antes se erigía la efigie de Cristóbal Colón y ahora, desde la semana pasada, la silueta de una mujer.

También escribieron nombres de mujeres de feminicidio y una vulva alrededor de la glorieta, y reclamaron a la jefa de Gobierno de la ciudad, Claudia Sheinbaum, que no vuelvan a borrar sus intervenciones.

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Mi Ciudad	<u>Diario de México</u>	Redacción



ddmx

Q

Mi Ciudad

Feministas intervienen glorieta de Colón por segunda vez

Foto: EFE

By EFE, 03 Octubre, 2021 / Foto: Foto: EFE

Las mujeres que luchan

Tweet Compartir Compartir Compartir

Ciudad de México.- Activistas feministas, mujeres indígenas y madres de víctimas de feminicidios intervinieron este domingo por segunda vez la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de Cristóbal Colón para que ahora sea un lugar dedicado a la lucha de las mujeres.

"La semana pasada realizamos la toma de la 'Glorieta de las mujeres que luchan', un espacio que reconoce la lucha de las mujeres en la construcción de este país. En respuesta, el Gobierno de la Ciudad de México mandó borrar los nombres escritos", escribieron en una publicación de Instagram las organizadoras de lo que denominan "antimonumenta".

Varias decenas de mujeres acudieron a volver a pintar el nombre de "Glorieta de las mujeres que luchan" en las vallas que cubren el pedestal donde antes se erigía la efigie de Cristóbal Colón y ahora, desde la semana pasada, la silueta de una mujer.

También escribieron nombres de mujeres de feminicidio y una vulva alrededor de la glorieta, y

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	CDMX	24 Horas	24 Horas



Inicio » Minuto a Minuto » CDMX » Feministas reescriben nombres de víctimas de feminicidio en Glorieta de Colón

CDMX

Feministas reescriben nombres de víctimas de feminicidio en Glorieta de Colón

por Redacción 24 Horas
octubre 3, 2021



Foto: Captura de Video. | No obstante, la postura del gobierno capitalino es que un comité decida la colocación de la efigie en Paseo de la Reforma

Activistas y familiares de víctimas de **feminicidio** reescribieron los nombres de mujeres que fueron borrados por trabajadores de la **Ciudad de México**.

Aunque la recomendación de la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, es erigir una mujer indígena, colectivos feministas colocaron una «monumenta» donde solía encontrarse Cristóbal Colón.

No obstante, la postura del gobierno capitalino es que un comité decida la colocación de la efigie en Paseo de la Reforma.

Te podría interesar:

Mujeres levantan antimonumenta en la Glorieta a Colón

Una integrante de la Colectiva Antimonumenta fue cuestionada sobre si el Comité de Monumentos y Obras Artísticas en Espacios Públicos es el que debe decidir, indicó que si realmente es una propuesta social deberían ser las mujeres las que decidan, además de que ha levantado mucha desconfianza toda la imposición de la escultura Tlalli.

Videos



Minuto a Minuto

VIDEO: Quarterback Bayer Mayfield cuida a sus lineros al amarrarle las agujetas
octubre 3, 2021

Todo para River, gana Supercásico ante Boca y es líder en Argentina
octubre 3, 2021

Morena inicia la defensa de la 4T en CDMX
octubre 3, 2021

VIDEO: De récord. Julio Urias, mexicano más joven en lograr 20 victorias en la MLB
octubre 3, 2021

TODAS LAS NOTICIAS

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	México	Radio Fórmula	Perla Guzmán

GrupoFórmula

Home / Noticias / México / Mujeres intervienen ex glorieta de Colón por segunda ocasión (VIDEO)

México Noticias

Mujeres intervienen ex glorieta de Colón por segunda ocasión (VIDEO)

La "antimonumenta" es un espacio dedicado a la lucha de las mujeres.

Perla Guzmán 3 octubre, 2021

1 minuto leída

Compartir



Por segunda ocasión, activistas feministas, mujeres indígenas y madres de víctimas de feminicidios intervinieron la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de Cristóbal Colón para que ahora sea un lugar dedicado a la lucha de las mujeres.

66

"La semana pasada realizamos la toma de la 'Glorieta de las mujeres que luchan', un espacio que reconoce la lucha de las mujeres en la construcción de este país. En respuesta, el Gobierno de la Ciudad de México mandó borrar los nombres escritos", escribieron en una publicación de Instagram las organizadoras de lo que denominan "antimonumenta".

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Trending News	<u>El Comentario</u>	Redacción



Feministas mexicanas intervienen glorieta de Colón por segunda vez

Activistas feministas, mujeres indígenas y madres de víctimas de feminicidios intervinieron por segunda vez la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de Cristóbal Colón, en la Ciudad de México, para que ahora sea un lugar dedicado a la lucha de las mujeres.

"La semana pasada realizamos la toma de la 'Glorieta de las mujeres que luchan', un espacio que reconoce la lucha de las mujeres en la construcción de este país. En respuesta, el Gobierno de la Ciudad de México mandó borrar los nombres escritos", escribieron en una publicación de Instagram las organizadoras de lo que denominan "antimonumenta".

Varias decenas de mujeres acudieron a volver a pintar el nombre de "Glorieta de las mujeres que luchan" en las vallas que cubren el pedestal donde antes se erigía la efigie de Cristóbal Colón y ahora, desde la semana pasada, la silueta de una mujer.

También escribieron nombres de mujeres víctimas de feminicidio y una vulva alrededor de la glorieta, y reclamaron a la jefa de Gobierno de la ciudad, Claudia Sheinbaum, que no vuelvan a borrar sus intervenciones.

"Este lugar es desde ahora la 'Glorieta de las mujeres que luchan' y estará dedicada a aquellas que en todo el país han enfrentado las violencias, la represión y la revictimización contra las injusticias", expresaron las activistas la semana pasada en un comunicado.

Mujeres encapuchadas escalaron el 25 de septiembre por el pedestal, ubicado en una rotonda del céntrico Paseo de la Reforma, para instalar y desvelar la figura de una mujer con el puño en alto.

En el comunicado, las activistas declararon que el espacio está dedicado a las mujeres que buscan a sus familiares desaparecidos, a las madres de víctimas de feminicidios y a sus hijas, a las defensoras del territorio, a las afromexicanas, a las indígenas y a "todas las mujeres que con sus luchas han construido nuestra historia".

Las autoridades capitalinas retiraron el año pasado la estatua de Colón, un monumento de Charles Cordier erigido el siglo XIX, días

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Nacional	López-Dóriga Digital	Redacción

LÓPEZ-DÓRIGA DIGITAL

Feministas intervienen por segunda vez la glorieta de Colón

HAZ 30 SEGUNDOS

Inicio > Nacional > Feministas intervienen por segunda vez la glorieta de Colón



Activistas y feministas de distintas organizaciones protestaron por el uso del pedestal para homenajear al conquistador en un espacio dedicado a la lucha de las mujeres. (Foto: Foto de AFP/Contrasto/Contrasto)

COMPARTIR EN:     

Activistas **feministas**, mujeres indígenas y madres de **víctimas de feminicidios** intervinieron este domingo por segunda vez la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de **Cristóbal Colón** para que ahora sea un lugar **dedicado** a la lucha de las mujeres.

16:53 Precaución Vial | Continúa presencia de manifestantes en Paseo de la Reforma a la altura de la glorieta a Colón. Afectada la circulación.
pic.twitter.com/r2qsitpUR

— OVIAL_SSCCDMX (@OVIALCDMX) October 3, 2021

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Metrópoli	El Universal	Redacción

EL UNIVERSAL

SUSCRÍBETE

Feministas vuelven a intervenir vallas de la “Glorieta de las mujeres que luchan”

Las vallas metálicas que resguardan el pedestal donde estaba la estatua de Cristóbal Colón, fueron nuevamente intervenidas con nombres de las víctimas de desaparición y feminicidio en el país



Foto: Diego Simón Sánchez /EL UNIVERSAL

METRÓPOLI | 03/10/2021, 17:08 | Redacción | Actualizada 17:11



La tarde de este domingo, un grupo de **feministas** y familiares de mujeres desaparecidas **volvieron a intervenir las vallas** de la llamada “**Glorieta de las Mujeres que Luchan**” en **Paseo de la Reforma**.

Las **vallas metálicas** que resguardan el pedestal donde estaba la **estatua de Cristóbal Colón**, fueron nuevamente intervenidas con nombres de las víctimas de desaparición y feminicidio en el país.

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad	El Norte	Selene Velasco



Pintan mujeres valla de ex Glorieta de Colón

Selene Velasco

Cd. de México (03 octubre 2021).-

16:27 hrs

Mujeres activistas y madres de víctimas de feminicidio y desapariciones pintaron, de nuevo, los nombres de víctimas y la frase "Glorieta de las Mujeres que Luchan" en la ex Glorieta de Colón.

Patrimonio Glorieta de Colón

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	México	<u>News Cultura</u> <u>Colectiva</u>	Lau Almaraz



Feministas intervienen por segunda vez la glorieta de Colón

Lau Almaraz DOMINGO, 3 DE OCTUBRE DE 2021 16:36
SHARES



Colectivas feministas intervinieron por segunda ocasión la glorieta de Colón, en esta ocasión para visibilizar la falta de apoyo a madres de desaparecidos.

Activistas feministas, mujeres indígenas y madres de víctimas de feminicidios intervinieron este domingo por segunda vez la glorieta donde hasta el año pasado estaba la efigie de Cristóbal Colón para que ahora sea un lugar dedicado a la lucha de las mujeres.

"La semana pasada realizamos la toma de la 'Glorieta de las mujeres que luchan', un espacio que reconoce la lucha de las mujeres en la construcción de este país. En respuesta, el Gobierno de la Ciudad de México mandó borrar los nombres escritos", escribieron en una publicación de instagram las organizadoras de

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Metrópoli	Telediario	Graciela Olvera



Oct 3, 2021 22 °C **TELEDIARIO** Edición CDMX

Telediario > Famosos Deportes Tendencias COVID19 Televisión TV En Vivo

Metrópoli > En Alerta

Empieza bien tu día con Bio.
Conoce el nuevo sabor naranja. Cambia millones de prohibiciones.

El gusto nos duró poco... Mutilan escultura el "Molino de la paz" en la CdMx

Graciela Olvera Domingo, 03 Octubre 2021 - 12:11 pm

A seis meses de su develación, el conjunto escultórico realizado por Miguel Ángel Campos Ortiz, fue vandalizado y varias de sus partes robadas.



Molino de la paz. Foto: Graciela Olvera

CIUDAD DE MÉXICO.- Apenas seis meses nos duró a los capitalinos el conjunto escultural "Molino de la paz", inaugurado el pasado 30 de marzo por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y que fue realizado con 4 mil 700 armas; luego de que este domingo fue mutilada.

Esta obra ubicada en la Calzada de Guadalupe en la Colonia Perálvillo fue elegida dentro del concurso "Si al desarme, si a la paz", que realizó el Gobierno capitalino y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, en el que participaron 110 artistas y en donde se evaluó la creatividad, concepto, impacto social y técnica.

El conjunto escultórico realizado por Miguel Ángel Campos Ortiz, consistía de un Molino de armas de 3.5 metros de altura, la figura de una niña de una altura de 120 centímetros, un niño de 1 metro con una paloma en su hombro y 5 corazones de metal en la mano, sin embargo, solamente queda la figura principal y el infante, lo demás fue mutilado.

ÚLTIMA HORA

METRÓPOLI | Hace 41 minutos
Realizan marcha contra el aborto en la Ciudad de México

METRÓPOLI | Hace una hora

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad	MSN Noticias	Graciela Olvera

msn noticias

busqueda web

Iniciar sesión

TELEDIARIO

El gusto nos duró poco... Mutilan escultura el "Molino de la paz" en la CdMx

Graciela Olvera Hace 4 horas

CIUDAD DE MÉXICO.- Apenas seis meses nos duró a los capitalinos el conjunto escultural "**Molino de la paz**", inaugurado el pasado 30 de marzo por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y que **fue realizado con 4 mil 700 armas**; luego de que este domingo fue mutilada.



© Proporcionado por Telediario

Esta obra ubicada en la Calzada de Guadalupe en la Colonia Peralvillo fue elegida dentro del concurso "Si al desarme, si a la paz", que realizó el Gobierno capitalino y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, en el que **participaron 110 artistas** y en donde se evaluó la creatividad, concepto, impacto social y técnica.

El conjunto escultórico realizado por Miguel Ángel Campos Ortiz, consistía de un **Molino de armas de 3.5 metros de altura**, la figura de una **niña de una altura de 120 centímetros**, un **nifio de 1 metro con una paloma en su hombro** y 5 corazones de metal en la mano, sin embargo, solamente queda la figura principal y el infante, lo demás fue mutilado.

PODRÍA GUSTARTE

Patrocinado Microsoft

Suscríbete ahora a Star+. Tenemos más... Star+

Disfruta Star+ ¿Qué vas a ver primero? Star+

El asombroso efecto que tiene una tuna en... Lifestyle Latino

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Política	<u>Milenio</u>	Graciela Olvera



Mutilan la escultura "Molino de la Paz" en la CdMx; roban piezas y figura de una niña

Comparte esta noticia

A seis meses de su develación, esta escultura fue dañada, a pesar de que dos cámaras del C5 se encuentran cerca.



La escultura "Molino de la paz" fue inaugurada hace seis meses. Foto: Graciela Olvera

GRACIELA OLVERA
Ciudad de México / 03.10.2021 11:00:49

Seguimos apoyando tu economía con **la mochila y los útiles escolares**



El 30 de marzo pasado, con bombo y platillo, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, develó el conjunto escultural "Molino de la Paz", el cual fue realizado con 4 mil 700 armas, sin embargo, ésta fue mutilada a sólo seis meses de instalada.

Esta obra ubicada en la Calzada de Guadalupe en la Colonia Perálvillo fue elegida dentro del concurso "Si al desarme, sí a la paz", que realizó el gobierno capitalino y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, en el que participaron 110 artistas y en donde se evaluó la creatividad, concepto, impacto social y técnica.



Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Comunidad	Excelsior	Iván Mejía

EXCELSIOR

Portada
Impreso
Tv
Radio
Última hora



CRIMINALES

Cobertura completa
Videos
La Gendarmería

Comunidad

Detienen a sujeto por robar estatua de Plaza del Payaso, la trasladaba en un 'diablito'

Un hombre fue detenido en Ferrocarril de Hidalgo luego de que minutos antes intentó vender la estatua robada a un comerciante ambulante

IVÁN MEJÍA | CIUDAD DE MÉXICO | 15:28 hrs.

Facebook
Twitter
Link
Email



Foto: Especial.

Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las últimas noticias y mantente siempre informado

Un individuo fue detenido presuntamente por robar una **estatua de bronce de la Plaza del Payaso**, ubicada en la colonia ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía **Cuauhtémoc**.

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor	
03-10-2021		Ciudad	La Razón	Redacción



HOME · OPINIÓN · SECCIONES · INFOGRAFÍAS · EL CULTURAL · SUPLEMENTOS · VERSIÓN IMPRESA

Buscan responsables a través de cámaras

Mutilan escultura del Molino de la Paz en la alcaldía Cuauhtémoc

La escultura del 'Molino de la Paz' en la que participaron 110 artistas fue mutilada; se fabricó con cuatro mil armas del programa 'Sí al desarme, Sí a la Paz'



La escultura del 'Molino de la Paz' se encuentra en la colonia Peralvillo de la alcaldía Cuauhtémoc. **Foto: Especial**

Por: LA RAZÓN ONLINE - 03/10/2021 17:21

A seis meses de que fue inaugurada la escultura 'Molino de la Paz' en la alcaldía Cuauhtémoc, la obra realizada con más de **cuatro mil armas** recopiladas en el programa de desarme de la Ciudad de México fue **mutilada**, por lo que las autoridades iniciaron una **carpeta de investigación**.

En la escultura, creada por las manos de **110 artistas**, había un **niño y una niña**, sin embargo, este fin de semana circularon imágenes en las que se observa que la **niña fue desprendida**, dejando únicamente los pies.

A la escultura del niño también le **arrancaron un corazón** que sostenía en una mano y una paloma que se encontraba en su hombro.

LO MÁS VISTO

- 1** BOX: ¡No es bromal! "Canelo" Álvarez hace loca apuesta... ¡Por toda su fortuna!
- 2** Ana Bárbara está devastada y de luto ¿Qué persona cercana a ella murió?
- 3** (VIDEO) Se abren tres nuevas bocas en volcán de Canarias, España
- 4** "Se va la tóxica": México llora la salida de la sopa Maruchan del mercado con tristes MEMES
- 5** Pandora Papers: ligan a 30 presidentes y expresidentes con paraísos fiscales

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Ciudad de México	El Universal	Salvador Corona

EL UNIVERSAL

SUSCRÍBETE



Mutilan escultura "Molino de la Paz"; autoridades abren carpeta de investigación

La escultura fue realizada con 4 mil 700 armas por medio del programa “Sí al Desarme, sí a las paz”



Foto: Especial

METRÓPOLI | 03/10/2021 | 15:07 | Salvador Corona | Ciudad de México | Actualizada 15:27



Luego que fue robada una parte de la **escultura del "Molino de la Paz"**, que fue realizada con 4 mil 700 armas por medio del programa “Sí al Desarme, sí a las paz”, la **jefa de Gobierno de la Ciudad de México**, Claudia Sheinbaum, dijo que iniciarán carpetas de investigación por este hecho.

“Vamos a revisar quién fue, hay cámaras ahí, lo está viendo tanto la Secretaría de Seguridad Ciudadana, como la Fiscalía General de Justicia, y es lamentable que esto ocurra y vamos a revisar para poder ver

Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	General	Águila Sobre Nopal	Redacción

AGUILA SOBRE NOPAL

Mutilan la escultura “Molino de la Paz” en la CdMx; roban piezas y figura de una niña

www.milenio.com

Publicado 03-10-2021

Extracto:

el conjunto escultural "Molino de la Paz", el cual fue realizado con 4 mil 700 armas, sin embargo, ¿sta fue mutilada a sólo seis meses de instalada. Esta obra ubicada en la Calzada de Guadalupe en la Colonia Peralvillo fue elegida dentro del concurso ¿S?

m{1638997}m{1638960}El conjunto escultórico realizado por Miguel Ángel Campos Ortiz, consistía de un Molino de armas de 3.5 metros de altura, la figura de una niña de una altura de 120 centímetros, un niño de 1 metro con una paloma en su hombro y uno de los 5 corazones de metal en la mano, sin embargo, solamente queda la figura principal y el infante, lo demás fue mutilado. De la niña solo quedaron sus pequeños pies pegados al piso, de los corazones solo los tornillos, el niño se qued

sin su paloma y el corazón, dejando incompleta la obra de arte que fue inaugurada hace 6 meses. A pesar de que tiene cerca dos cámaras de C5, una se encuentra al doblar una esquina y en la otra, los robos impiden que la cámara tome a la escultura. Sin embargo, el área verde donde se encuentra la escultura, se encuentra bien cuidada en cuanto a la jardinería, las flores y lavanda se encuentran en perfecto estado y el pasto cortado, en la zona no hay ningún rastro de basura, solamente el robo de las piezas. Este no es el único caso, el año pasado fueron mutilados los leones de la Glorieta de Cuitláhuac de Paseo de la Reforma esquina con Insurgentes, por ese delito fueron detenidos 3 presuntos delincuentes. Según la Ley de Monumentos, estos pertenecen a la Nación, no pueden venderse y su carácter es imprescriptible.



[Muere Bernard Tapie, quien guio a la 7nica Champions League de un equipo francés](#)

[Atlas derrota a Chivas en el Clásico Tapatío y es líder de la Liga MX](#)

[Hidalgo: hay 16 niñas y niños viviendo con sus madres en seis penales del estado](#)

[Repartidores por aplicación fueron atropellados por funcionario público en CdMx](#)

[Dan acta de nacimiento a la bebé 'ceca-haitiana'](#)

[AMLO pide perfeccionar lista de afectados por inundaciones en Tula](#)

[Damnificados irrumpen en evento de AMLO en Puebla](#)

[PRI no rehúye a la reforma energética de AMLO: estudia sus alcances](#)

[#Video Damnificados por huracán Grace exigen a AMLO que los atienda: denuncian falta de ayuda](#)



[PRI, ni "sí" o "no" a reforma eléctrica de AMLO](#)

[Soborno a Anaya fue por influencia política: es irrelevante si estaba de licencia: Lozoya](#)

[Soborno a Anaya fue por influencia política: es irrelevante si estaba de licencia: Lozoya](#)

[Anuncia Duterte, presidente de Filipinas, su retiro de la política](#)

[PRI revisar con sus legisladores alcances de reforma eléctrica](#)



Patrimonio Escultura “Molino para la Paz”

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	México	El Tiempo Monclova	Redacción El Universal

El Tiempo



Mutilan escultura 'Molino de la Paz'; autoridades abren investigación



Tendencia

Hoy 16:31 - MÉXICO

El Universal / El Tiempo de Monclova

Claudia Sheinbaum, dijo que iniciarán carpetas de investigación por este hecho.

CIUDAD DE MÉXICO.- Luego que fue robada una parte de la escultura del “Molino de la Paz”, que fue realizada con 4 mil 700 armas por medio del programa “Sí al Desarme, sí a las paz”, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que iniciarán carpetas de investigación por este hecho.

“Vamos a revisar quién fue, hay cámaras ahí, lo está viendo tanto la Secretaría de Seguridad Ciudadana, como la Fiscalía General de Justicia, y es lamentable que esto ocurra y vamos a revisar para poder ver quién lo hizo”, añadió que “obviamente” se abrirán carpetas de investigación.

Cabe recordar que el 30 de marzo pasado fue inaugurado el conjunto escultural “Molino de la Paz”, esta obra ubicada en la Calzada de Guadalupe en la colonia Peralvillo fue elegida dentro por medio de un concurso donde participaron 110 artistas, sin embargo seis meses después fue mutilada pues si bien contaba con un niño y una niña, esta última ya no se encuentra en el lugar.

Hasta la fecha lo único que queda de la escultura de la niña son sus pies pegados al piso, de los corazones solo los tornillos, el niño se quedó sin su

Noticias más leídas

noticias más leídas

1 El maestro monclovense Juan Pablo Almanza pierde batalla contra COVID-19

2 Una camioneta terminó en lo más profundo del río Monclova

3 Automóvil termina con los neumáticos hacia arriba sobre el Bulevar Pape de Monclova

4 Damnificados por 'Grace' irrumpen en evento de AMLO en Puebla

Patrimonio Antimonumentos

Día	Sección	Medio	Autor
03-10-2021	Fotorreportaje	La Prensa	Rogelio Tinoco



Fotos: Rogelio Tinoco

